



ふるさとは遠きにありて思うもの —私を育ててくれたふるさとに感謝—

横浜市 久保文正

す。もうすぐ八月ですがお盆が近づきますといつもふるさとで過ごした少年時代を懐かしく思い出します。

これから本格的な夏を迎えるがいかがお過ごしでしょうか。唐丹の皆様

これから本格的な夏を迎えるがいかがお過ごしでしょうか。

唐丹は海有り山有りと住む環境としては申し分ありません。今では私を育ってくれたふるさとに感謝すると共に誇りにしています。

校庭は人で溢れ

我々の小中合同運動会は唐丹の半分以上の人々は参加していました。また、あの時の人々の熱狂的な歓声は今でもこの目に焼き付いています。とにかくあの校庭には人で溢れお昼に自分の家族を探すのに随分苦労した記憶があります。

少子化と言う深刻な問題もありますがふるさと唐丹のこの桜祭りを伝統として、いつまでも受け継がれて、いつまでも受け継がれること願わざにはいられません。またいつの日にかふるさと唐丹の桜祭りにお目にかかりたいと思つております。

唐丹の皆様、まだ先にいうまち先祖の墓参りはしたいと思つております。唐丹の皆様、まだ先にいうまち先祖の墓参りはしたいと思つております。

雨明けの時期はまだ先になりますが、これからよいよ本格的な夏を迎えます。皆様のご健勝と唐丹の更なる発展を心よりお祈り致します。

先祖の墓参り

今ではインターネットの時代でかつては考えられないくらいある意味では世の中が進歩しました。現在で

平成十五年 盛夏

私は既にふるさとの唐丹を離れて早三十年が経過致しました。ふるさとを離れて初めて見つめますと唐丹の良さをつくづく感じます。

唐丹の皆様

これから本格的な夏を迎えるがいかがお過ごしでしょうか。

この度ご住職様から寄稿の依頼がありましたので皆様にこの場をお借りしてご挨拶を致す事になりました次第です。

昨今、少子化は唐丹でも深刻な問題と聞いています。現在の児童数を聞いてみると、余りの少なさに驚きました。

前人の頭で祭りが良く見られたが、以前久し振りに祭りを見る機会がありましたが余りの観客の少なさに嘆然とさせられました。が、これも時代の流れで仕方ないかもと思い知らされ

ます。

は瞬時に唐丹の出来事も手に取るように知る事が

出来ます。

先日の大地震の時も心配致しましたがそれほどの被害はなかつたようで安心致しました。この時もご住職様の素早い対応で私達ふるさとを離れている者としてもパソコンの画面を通して唐丹の様子を確認する事が出来ました。まさにインターネット時代の恩恵に与つてはいる次第です。